



西区スポーツセンター
館長 宮原令子さん



草津・庚午南地区社会福祉協議会
会長 門脇真一さん

前任の梅田智治の後を
受けました。地域スポーツ
の拠点となる施設づ
くりに努めます

増村会長の後を受けて
就任しました。草津の町
の活性化に頑張ります。
(草津新町町内会長兼務)

★5月20日(土)草津公民館で、草津・庚午南地区社会福祉協議会、同地区連合町内会、同地区再開発連合協議会の総会が合同で開催された。コロナ禍もあり、縮小会議となつた。★各会の前年度の事業報告、決算及び監査報告がなされ、今年度の事業計画、予算案が審議の上いすれも承認可決された。★なお同地区社会福祉協議会の増村和彦会長、草津新町町内会会長は故のままで、任期満了のため退任し、新たに草津新町町内会会長の門脇真一さんが会長に就任されました。★また同協議会の参与に、西区スポーツセンター館長の末広玲子さんが新たになられた。

軽スポーツ祭

★4年振りの草津学区体協主催他の「軽スポーツ祭」が、5月14日(日)草津小学校で行われた。ゲーム感覚の健康体操をはじめ、だれでもできる9種目の「軽スポーツ」に老い?も若きもチャレンジした。



「ペタンク」思ったより
面白いよ



上:ゲーム感覚でみんな体を動かした
右:何点だった?
ダーツに挑戦!



キックターゲット
PK王か?



話の種

「梅雨」になぜ「梅」の字がある

▼「梅雨」は、中国で生まれ日本に伝わった言葉で諸説あり。①中国揚子江周辺で、ちょうど雨期にあたるころ梅の実が熟すことから。②「徵雨(ぱいいう)」が語源。雨が続く季節には「徵(かひ)」がよく生える。カビの雨では印象が悪いと、「梅雨(ぱいいう)」に変化した。③梅雨の時期は毎日のように雨が降ることから、「毎」という字が含まれる「梅」という字を当てた。▼読み方の「つゆ」の諸説①雨が降ると道端の草や木に露(つゆ)が付く。雨の多いこの時期を「つゆ」と呼ぶ。②この時期、梅の実が熟して潰れるから「つぶれる」⇒「潰湯(つゆ、ついゆ)」の言葉から派生。③湿気が多くモノが痛みやすく、ダメにしてしまうため、「物がそこなわれる、減る、衰える」などを意味する、古語の「費ゆ(つゆ)」が変化したなどの説がある。「日本をせんたくするが如き梅雨(長谷川櫂)」。



梅雨明けが待ちどうしい。(netFUNDU 参照抄)

6月行事予定

- ◎21(金)草津小学校地区懇談会 18時半
 - ◎22(金)町常任委員会(上記会後引き続き)
 - ◎31(土)児童館まつり=ふれあいスタンプラリー
10時半~12時半 草津母親クラブ
 - ◎鷲森神社例大祭=中止
 - ▼10・11日(土・日)フラワーフェスティバルFF
 - ◎6月30日~7月2日(金~日) 草津八幡宮
夏越し大祓い・茅の輪ぐるり 9時~17時
 - 7月2日(日)車椅子町点検(雨天実施)
 - 7月7日(金)町常任委員会 実施予定
- 有価資源収集日: 14(水)・28(水)
ルールに基づいて出してください

Let's町点検をしましょう!

『安全で住みやすい街のために』町点検を行います。
どなたでも参加ができます。お住いの丁目ごとに点検。
歩きやすい服装で。飲料水はお配りします。

- ・日時: 7月2日(日) 9時30分~約1時間
- ・集合場所: 草津東集会所 雨天でも実施します



点検中 東一丁目ルンピニー園(22年)

赤ちゃん誕生 おめでとうございます

・東一丁目 八木英樹・樹里さんご夫妻に
令和4年11月21日
長女 もえ さんが誕生!
早速お祝い金をお届けしました。123 34/15

草津八幡宮

夏越し大祓・茅の輪ぐるり

6月30日(金)~7月2日(日)
9時~17時まで

▼7月2日(日)夕刻お祓い神事が行われます

お休み処「はちまん茶屋」